

Wien, d. XI. 1908.

m

Sehr geehrter Herr Kollege!

Ich habe für die Zeitungen, mit denen ich in ständiger Verbindung stehe und denen ich zu bestimmten Leistungen verpflichtet bin, so viel zu arbeiten, daß ich nicht in der Lage bin, darüber hinaus zu gehen. Auch wäre ich, was ich sämtlichen Redaktionen mitgeteilt habe, außer stande, über die sechzig Jahre der Regierung des Kaisers Franz Josef einen Artikel zu schreiben, ohne auch meine Einwendungen



gegen die Methode seiner
Regierung vorzubringen.
Das würde die Pflicht des
Geschichtschreibers erfordern.
Dazu wären aber die jubi-
läumstage der allerun-
geeignetste Zeitpunkt.

Mit vorzüglicher
Hochachtung und mit
der nochmaligen Bitte um
Entschuldigung ergeben

H. Friedjung



21